
Yo soy Silvia, mamá de Alejandro y Adriana.   

La sociedad va muy rápido, el sistema 
educativo cambia, los niños crecen muy rápido 
y, no sé si os pasa a vosotros, pero tengo la 
sensación de no controlar absolutamente nada 
de todo lo que está pasando. Esta es la 
principal razón por la que he decidido querer 
formar parte del AFA y, si es posible, del 
consejo escolar.   

Considero fundamental que los padres 
estemos informados y tengamos lazos de 
comunicación con la escuela para poder 
conocer, de primera mano, la realidad de 
nuestros hij@s en cada momento.  

Me presento al consejo escolar con una mirada 
limpia y transparente y con muchas ganas de 
poder aportar mi granito de arena para 
garantizar el bienestar emocional y físico de lo 
que más queremos en el mundo, nuestros 
hij@s. 

 


